## NEUE FÜHRUNG BEI DER F.D.P.

Auf dem Parteitag in Saarbrücken haben die Freien Demokraten diesen Mann fast einstimmig gegen diesen Mann ausgetauscht. Der neue Vorsitzende formulierte sein Erfolgsrezept kurz und griffig:

"Es gibt mehr als fünf Prozent Wähler, die bereit sind, sympathische und einigermaßen logisch argumentierende freie Demokraten zu wählen."

Und warum?

"Wir sind Menschen, die sich bemühen. In diesem Sinne möchte ich Ihr Vorsitzender sein."

Martin Bangemann ist es geworden. Und schon

"geht es aufwärts mit den Liberalen in Deutschland. Das Tal der Tränen, die Anfechtungen der Mutlosigkeit, die bittere Zeit des Selbstzweifels liegen hinter uns."

Und das alles nur deshalb, weil die Freien Demokraten auf ihrem Parteitag in Saarbrücken.....

10

5